
Sitzung 2015-04-29
Protokoll

Datum=29.04.2015

Zeit=18:00 -

Protokollant= Jörn

Redeleitung

Anwesende= Julian, Nadja, Julius, Andreas K., Thomas A., Benjamin, Tobio, Phillip Ko., Victor, Daniel, Rebecca, Franziska,
Johannes A. (Jojo), Chris J., Jan F ( bis Top Seminaranmeldung), Claudius, Jannik, Max, Jonas K., Jörn, Christian F (bis Top
GdI 2)., Johannes L (Jonny).

Post
Flyer und Poster für Reality (Kontaktmesse)
Zeitschrift von FIfF
Flyer Cyperpeace FifF
Informationsmaterial für Fachschaften ( Flyer u.ä.)

Emails
Autonome Tutorien bitten um Weiterleitung und Veröffentlichung über das Wesentliche.
Andreas antwortet, dass wir keinen passenden Verteiler haben und Nadja veröffentlicht
auf dW
Kaffeemaschine ausleihen für Filmkreis, Andreas (vom Filmkreis) darf sie abholen, wann
es ihm passt.
Weiter Mails mit Werbung, den entsprechend geantwortet wird (Jojo)

Mitteilungen
Nächsten Mittwoch TU-Day (Tag der offenen Tür für Schüler) und es wird noch ein Tutor
gesucht für die Betreuung von Schülern. Johannes L. erklärt sich bereit.
Inforz-Archive ist wieder in D120
Doodle für FS-Logo wurde rumgeschickt, wen es intressiert und nicht auf dem FS-Verteiler
steht, möge sich bei Rebecca melden.
FS-Aufgaben-Management nimmt ihre Aufgaben wieder auf und erstellt auf Wunsch
während der Sitzung Tickets für übernommende Aufgaben. (Außerhalb der Sitzung können



auch Tickets selbst erstellt werden.)Bei Fragen an Julius & Nadja wenden.
Diskussionsrunde Semestersprecher Morgen um 11:00 in D120
Tobio hat FS-Poster im LZI aufgehangen
Wir haben einen neuen Wasserfilter
Wir haben in D120 eine Schrankwand, an der Bilder von Fachschaftlern mit deren
Vornamen beschriftet hängen. Auch neuere Fachschaftler, die aktiv sind, können sich über
Tobi O. da hinzufügen lassen.

Termine

Rückblick
FS-Band ist damit einverstanden, dass ihre Sachen aufgelöst werden. Die Seite wird
eventuell zu "Ehemalige" verschoben
Zwei Leute helfen bei Scotland Yard Kneipentour mit , weitere Interessenten dürfen sich
gerne melden
UA Nachwuchs wurde aufgelöst und die E-Mailadresse wird an den FS-Verteiler
weitergeleitet

Unterausschüsse & Gremien

Aufgaben
1007 erneute FS-Evaluation durchführen - das Ticket wird Chris J. zugewiesen
1101 Offizielle Seite bzgl Prüfungseinsicht- Andreas K.
1106 Informationen zu IRG-Verfahren hinterlegen- Jojo
1195 Einfache RBG-Mail weiterleitung für Ersties - Jannik in CC
1211 AStA Postfach - Julian
883 Piktogramme für Gremienzusammen-setzung erstellen - Rebecca

TOPs
Kandidatenlisten für die Hochschulwahlen (Jan F.)

* Sitzung UA-Reakkreditierung nach der Sitzung * Morgen 15:30-17:30 UA Lust *
FSK-Sitzung am 06.05. bei MaWi's: Sitzung fängt um 18:30 im MaWi-Gebäude
(L201) in Raum 77.

“



Im Juni gibt es wieder Hochschulwahlen. Wir stellen zwei Listen auf: für den Fachschaftsrat und den
Fachbereichsrat.

Vorschlag durch die von der Fachschaftssitzung bestimmte Vertrauensperson: Fachbereichsrat: 3
Vertreter 1 Kevin Luck 2 Nadja Geisler 3 Christian Fahr 4 Stevie Würker 5 Thomas Arnreich 6
Johannes Alef 7 Johannes Lauinger 8 Julian Haas 9 Stefan Pilot

Meinungsbild |titel= Beschluss

Wird die oben stehende Liste für den Fachbereichsrat so verabschiedet?

Ja Nein Enthaltung

17 0 6

Fachschaftsrat: 9 Vertreter 1 Christian Fahr 2 Jannik Vieten 3 Johannes Lauinger 4 Kevin Luck 5
Rebecca Schieren 6 Thomas Arnreich 7 Stevie Würker 8 Nadja Geisler 9 Benjamin Hättasch 10
Julian Haas 11 Johannes Alef 12 Max Weller 13 Stefan Pilot 14 Jan Fischer

Meinungsbild |titel= Beschluss

Wird die oben stehende Liste für den Fachschaftsrat so verabschiedet?

Ja Nein Enthaltung

16 0 7

Es wäre gut, wenn jemand vor der Wahl Werbung für die Wahl und die Kandidaten macht.

neues Fachschaftsfoto (Nadja)
Für das neue Semester wollen wir ein neues Foto draußen machen
Für die Fotos Zeit nehmen! (ca. 20-30 min)
Als ersten (Gast)-Top einer Sitzung
Nicht zu spät wegen der Lichtverhältnisse
Nächste Woche FSK, daher 20 Mai, ohne Regen (der wird auf später verschoben)

UA Informatikerinnen (Nadja)
Julian, Rebecca und Nadja haben wie angekündigt über den UA Informatikerinnen diskutiert. Die
einstimmige Meinung war, dass der UA aufgelöst werden soll. Das begründet sich dadurch, dass es
derzeit nur eine Person in der Fachschaft gibt, die aktiv an diesem UA arbeitet. Die Aufgaben
bestehen aktuell nur darin, dass der Girls' Day und die Schülerinnen Schnuppertage ausgerichtet
werden.Dazu gibt es in der Fachschaft und am Fachbereich momentan sonst niemanden, der bereit
ist, sich in Zukunft darum zu kümmern. Auch scheint derzeit das Interesse von Seiten der



Studentinnen an weiteren Aktionen, die in den Aufgabenbereich des UAs fallen würden, eher gering
zu sein.

Meinungsbild |Frage= Soll der UA Informatikerinnen aufgelöst werden?

Ja Nein Enthaltung

12 11

Der UA löst sich mit Zustimmung der Fachschaft demnach auf. Wir geben damit die Verantwortung
für die zwei Veranstaltungen ab nächstem Jahr an den Fachbereich zurück.

Nadja erklärt sich bereit, den Girls' Day und eventuell auch die Schnuppertage zunächst dennoch
weiterhin zu organisieren. Sie bittet dazu um Unterstützung durch die Fachschaft, insbesondere
was Materialien und Räme angeht.

Meinungsbild |titel= Beschluss |Frage= Soll weiterhin die Durchführung des Girls' Day und ggf. der
Schülerinnen Schnuppertage von der Fachschaft (mit Ressourcen) unterstützt werden?

Ja Nein Enthaltung

21 1 1

Seminaranmeldung (Andreas K.)
Andreas berichtet von Problemen bei einer Seminar Anmeldung: Initialer Stand war, dass man
einfach beim esten Seminar-Termin vorbei gucken kann. Später stand auf der Website, dass man
sich per Mail bis zu einer Deadline anmelden muss. Andreas schlägt vor, dass man auf das
Wesentliche eine Umfrage nach Häufigkeit solcher Fälle durchführt.

Desweiten ist die Belegung von Seminare schlecht planbar, da Anmeldungsfristen teilweise extrem
unterschiedlich. Hierzu sollte die APB und Ausführungsbestimmungen geprüft werden. Ab Mitte Mai
wird ein Diskussionstreffen von Andreas K. organisiert. Das Thema soll auf einem der nächsten
Dekangesprächen angesprochen werden.

“

“



ZKK Anmeldung (Julius)
Bis zum 03.05. 18: Uhr muss sich angemeldet werden, wer sich danach anmeldet bekommt
eventuell kein Tshirt, kein Mensa-Essen, ....

Sonstiges
Winter-Semester 1978/79 gab es die erste Ophase

Die Sitzung wird geschlossen um 20:21

“

Revision #1
Created 17 October 2019 16:18:15 by skriptwesen
Updated 22 April 2021 13:33:39 by skriptwesen


